



Movimiento Ciudadano abre las puertas a quien quiera aportar en su proyecto de nación rumbo 2024

Fausto Barajas, secretario de Movimientos Sociales del partido Movimiento Ciudadano, aseguró que las controversias con el PRI se debe a los problemas que tiene el partido con Alejandro Moreno, quien no representa el cambio que busca MC en el país.

Destacó que el grupo político liderado por Dante Delgado ha sido blanco de diversas críticas por parte de Va por México por no actuar como a sus presidentes les gustaría.

Indicó que en lugar de buscar el diálogo, "Alito" Moreno se han centrado en seguir atacando al partido. Añadió que Movimiento Ciudadano se encuentra en un proceso donde la prioridad es construir un proyecto a favor de la ciudadanía.

En entrevista con Jesús Martín Mendoza a través de la señal de televisión de El Heraldo Media Group, el político dijo que hay una disposición para hablar con los priistas que deseen salir de su partido para construir una mejor sociedad.

Añadió que el reto para todos los partidos es ofrecer una propuesta diferente para la ciudadanía, la cual decidirá la Presidencia, nueve gobiernos, 30 Congresos, la Cámara de Diputados, la Cámara de Senadores, así como miles de municipios y regidurías.

Dio a conocer que en junio Movimiento Ciudadano definirá los mecanismos para elegir a su candidato, por lo que en diciembre se comunicará quién será su abanderado y si habrá alguna coalición.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/6/5/movimiento-ciudadano-abre-las-puertas-quien-quiera-aportar-en-su-proyecto-de-nacion-rumbo-2024-511467.html>